



Coyoacán a 03 de septiembre de 2023
Boletín: COY/DCS/199

AQUÍ NO DAMOS DÁDIVAS, AQUÍ SERVIMOS Y TRABAJAMOS PARA USTEDES: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Este fin de semana la alcaldía organiza diversos eventos culturales, de salud y atención para las personas de la tercera edad.*
- *Nosotros teníamos la obligación de hacer trabajo para las y los abuelitos. Hemos repartido más de siete mil sillas, andaderas y bastones para los abuelitos.*
- *También se inaugura la exposición “Rostros de Francisco Villa en Coyoacán” en la casa de cultura Jesús Reyes Heróles.*

La alcaldía Coyoacán organizó un fin de semana de actividades especialmente dedicadas a las personas de la tercera edad quienes son los que preservan la historia, las costumbres y hoy merecen un reconocimiento por su vida entregada a sus familias y al trabajo, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

“Este gobierno reconoce el trabajo y la dedicación de las y los adultos mayores quienes han entregado su vida al cuidado de sus familias, a la construcción de un patrimonio, al cuidado de hijos y, en muchas ocasiones, de sus nietos. Ellos merecen respeto y ser tratados con dignidad. Aquí así los reconocemos, aquí queremos cuidarlos y atenderlos y en ello somos imparables” dijo el alcalde.

Y es que este fin de semana, la alcaldía Coyoacán organizó una feria dedicada a las personas de la tercera edad, con actividades culturales de música y danzón, además de un concierto de la sinfónica de la alcaldía; con jornadas de atención a la salud, con una feria del empleo para el adulto mayor en donde participaron 50 empresas y se pusieron a disposición mil 300 empleos precisamente para los perfiles de los adultos mayores.

Estos trabajos fueron el resultado del trabajo coordinado de las titulares de tres direcciones generales: Desarrollo Social y Fomento Económico, a cargo de Gabriela Loya Minero; de Igualdad de Género y No Discriminación, a cargo de Desirée Navarro López y de la dirección general de Cultura que encabeza Hilda Trujillo.

A este respecto y sobre las tareas que realiza la alcaldía, Giovani Gutiérrez dijo: “Nuestros gobiernos tienen que ser responsables en no comprar voluntades o lucrar con la necesidad de la gente. Este gobierno es responsable, trae empleo, tiene proyecto, piensa las cosas, por eso estamos muy contentos porque traemos, con la Secretaría del Trabajo del Gobierno de la CDMX -con quien trabajamos en coordinación-, la primera feria del empleo 60 y Más porque ustedes son útiles para su país, pero más para su hogar”.



Gabriela Loya, directora general de Desarrollo Social, dijo: “Nosotros pensamos que los abuelitos son la sabiduría de la familia, de un pueblo, de una sociedad. Quien no los escucha, está condenado al fracaso. Mi abuelito tiene 96 años, está aquí, gracias a todas y todos los abuelitos que nos acompañan. Es un compromiso de vida cuidarlos, ustedes han sido custodia de nuestra vida, hoy por eso nos toca a nosotros darles oportunidades. Hay quienes tienen la necesidad de desarrollo cognitivo, de dejar su soledad, de estar activos y aquí impulsamos esto con el apoyo de 50 empresas que ponen a disposición mil 300 espacios para trabajar”.

Hilda Trujillo, directora general de Cultura, destacó que Coyoacán se distingue por su arte, su patrimonio, su historia todo ello gracias a sus artistas. Hoy las direcciones generales quisimos unirnos para impulsar la salud, los empleos y la cultura. Por ello hemos querido traerles a nuestra orquesta sinfónica, también el jazz, el blues, para que disfruten este día.

EXPOSICIÓN ROSTROS DE VILLA

Este mismo fin de semana fue inaugurada la exposición “Rostros de Francisco Villa en Coyoacán”, una muestra gráfica de quién fue el personaje de la Revolución Mexicana visto desde distintas ópticas de varios artistas, esto con la participación de Francisco Villa y Betancourt, nieto del revolucionario.

Con música del Mariachi de Héctor Gamaliel, se abrió esta exposición con la presencia de diversas personalidades del mundo de la diplomacia como el embajador de Suecia, Gunnar Aldén; el embajador de los Países Bajos, Wilfred Mohr; el embajador de Jordania, Adli Qasem Alkhaledi y la agregada cultural de la embajada de Brasil en México, Soraya Castillo.

oooOOOooo

